

Expolibera Regional Oriente 2019

Bogotá, 26 de noviembre de 2019- Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario INPEC- Catorce Establecimientos de Reclusión adscritos a la Regional Oriente participaron en Expolibera INPEC 2019, que se llevó a cabo en la Plaza Cívica Luis Carlos Galán Sarmiento en el centro de Bucaramanga.

En la jornada hubo presentaciones artísticas y culturales como la orquesta 'La 36' integrada por Privados de la Libertad de la Cárcel y Penitenciaría de Mediana Seguridad de Bucaramanga, la Escuela de Música del EPAMS de Girón, 'Voces de Libertad' de la Reclusión Mujeres de Bucaramanga, así como la agrupación 'Tropical Norte Orquesta' del Complejo Carcelario y Penitenciario de Cúcuta, el grupo de teatro de EPC de Vélez y los demás grupos musicales del EPC de Pamplona, San Gil, Socorro, entre otras.

Con esta actividad se destaca el trabajo que realizó la Población Privada de la Libertad de esta región, evidenciando su compromiso con la realización de esta feria, que a su vez, fue la oportunidad para mostrar las obras realizadas en el campo de artesanías, carpinterías, zapatería, pintura y demás actividades manuales que se llevan a cabo al interior de los Centros de Reclusión.

Expolibera 2019 fue un espacio de encuentro que mediante manifestaciones artísticas ofreció alternativas de resocialización, donde la ciudadanía puede ver de primera mano el resultado del trabajo de los programas de tratamiento penitenciario en los que participa la población interna.

Las artesanías expuestas en esta oportunidad, son hechas por personas Privadas de la Libertad que buscan una vitrina comercial donde puedan exponer al público sus productos.

**Oficina Asesora de Comunicaciones
INPEC**